



園からのおしらせ



園庭や近くの公園では紅葉やイチョウが赤や黄色に染まり、お散歩をしていても秋を感じられます。肌寒い日も多くなってきて登降園の際は衣服の調整が難しいですが、感染症がさらに流行る時季になりますので体調管理に気を付けて丈夫な身体づくりに取り組んでいきたいと思います。

10月7日(土)秋晴れの空の下、2~5歳児運動会を無事に開催することができました。子どもたちは少し緊張しながらもたくさんの応援に励まされながら、一生懸命に、そして最後まで楽しく競技に取り組むことができました。また、今年は4年振りに親子競技も復活して久しぶりに親子の賑やかな声が戻り、子どもたちは練習よりも張り切りとても嬉しそうな笑顔が印象的でした。保護者の皆様ご参加いただきありがとうございました。0・1歳児は動画にて、日頃保育園で行っている子どもたちの運動遊び、ダンスなどをご覧いただきました。今回の経験で得た子どもたちの自信や成長を汲み取り、これから保育にしっかり繋げていきたいと思います。

運動会後、春に植えたさつま芋堀りを幼児クラスで行いました。里山にある畑では、1本のつるから様々な形や大きさのさつま芋がいくつも採れ子どもたちも大興奮でした。保育園の畑で採れたさつま芋と合わせ、芋煮汁、焼き芋など秋の味覚をみんなでもうしばらく味わえそうです。そして11月からは、幼児クラスの秋の遠足の他、来月12月2日(土)に行われます発表会に向けて練習が始まります。発表会は子どもたちにとって親しみのある絵本、歌や楽器を通じて、さまざまな方法や表現の仕方で発表することを楽しめます。参加は2~5歳児となります、0・1歳児は運動会同様に収録した動画にてご覧いただけます。詳細は後日お伝えいたしますのでご確認下さい。

最後になりましたが、第三者評価アンケートへのご協力ありがとうございました。結果は保育園への訪問調査などすべて終了する来年2月末に出る予定です。

園長 川村 恵美

保育目標



ひよこ組（0歳児）
・和やかな雰囲気の中で、手摘みや食具を使って意欲的に食べる。 ・ひとり一人の発達に応じ、戸外で体を動かして遊ぶ。

あひる組（1歳児）
・簡単な身の回りのことを自分で行おうとする。 ・秋の自然を見たり触れたりしながら、戸外で遊ぶことを楽しむ。

べんぎん組（2歳児）
・遊びや生活の中で、順番やルールを守ろうという意識を持つ。 ・友だちや保育者と一緒に言葉のやりとりをしたり、表現をしたりすることの面白さを味わう。

ねこ組（3歳児）
・手洗い・うがいの大切さを知って行い、鼻水が出たら自分で拭く。 ・秋の自然に触れることが喜ぶ。

とら組（4歳児）
・季節の変化を感じ、気温に合わせた身支度をしてみようとする。 ・物語・合唱に興味・関心を持ち、親しみをもってみようとする。

らいおん組（5歳児）
・気温に合わせた衣服を選択し、健康に過ごす。 ・相手の気持ちを考えながらやり取りをしてみようとする。

【さつま芋ほり】

10月20日（金）3歳児は園庭の畑で、4・5歳児里山の畑にさつまいも掘りをしました。里山は広い畑で大きなさつまいもを沢山掘る事が出来ました。かぼちゃのような大きなさつまいもあり、子ども達も「おおきい～」と大興奮で掘っていました。27日（金）は3・4・5歳児クラスは芋煮会を行いました。3歳児は野菜の型抜き・白菜・シイタケちぎり、4歳児はさつま芋を包丁で切りました。5歳児は手打うどん作りをし、給食で芋煮うどんをおいしく頂きました。



【さつまいも・さといも 親子芋掘り体験】

10月21日（土）に行われた、里山での親子芋掘り体験にご参加いただきありがとうございました。保育園で過ごしているお子さんの姿とはまた違い、お父さんやお母さんと楽しそうに掘っている姿がとても微笑ましく感じられました。



【城山小学校運動会に行ってきました】

10月14日（土）城山小学校の運動会に招待されて、土曜日登園児と職員で応援に行ってきました。卒園児の頑張っている姿にとても元気をもらい、閉会式前にはダンスにも参加させて頂き楽しい時間を過ごしてきました。



【ジャンパーについて】

朝晩冷え込む日が増えてきましたね。園の戸外活動時も使うことが増えてくると思いますので、準備をお願いします。

*ジャンパーはフードがなく、自分で着脱できる動きやすい薄手のものでお願いします。

*べんぎん・ねこ・とら・らいおん組は、廊下にあるハンガー掛けにかけてください。(ハンガーには個人マークがついています。ハンガーには、ジャンパーを1枚のみかけてください。)

*ひよこ・あひる組の置き場所は、各クラスの掲示をご覧ください。



【防災訓練】11月6日(月)

消防署の方が来園し、避難訓練の様子を消防士さんに見てもらいます。

その後、DVD鑑賞や煙体験をして学んでいきたいと思います。



【発表会について】12月2日(土)



予行練習日：ペンギン組・ねこ組→ 11月21日(火)

とら組・らいおん組→ 11月22日(水)

発表会当日のプログラムなど詳細は11月7日(火)におたよりを配布致します。



【お知らせ】

- ・「全国私立保育園連盟の署名活動及びカンパ」は、合計金額2305円が集まりましたので入金させていただきました。署名用紙は送付しました。
- ・お忙しい中ご協力をいただきありがとうございました。
- ・第三者評価WEBアンケートに、ご協力頂きありがとうございました。



【年末保育のお知らせ】

12月29日・30日・31日に保育希望の方は、本郷ゆうし保育園で実施いたしますので、11月1日～11月17日までに市役所へ申請してください。詳細のお知らせと申請用紙は、玄関カウンターに置いてありますので、お持ちください。



【令和5年度 子どものための教育・保育給付認定 現況調査票の提出について】

来年4月以降通園を希望される方は、現況調査票の提出が必要となります。

11月1日に配布いたしますのでご確認ください。

保育園に提出される方は、12月4日～12月11日までとなり、市役所に提出の方は、11月1日～12月11日となります。